

Musikzug der Stadt Hirschau



Horn

Das Horn ist ein Blech·blas·instrument



Das Horn ist ein sehr altes Instrument.

Früher haben Menschen auf Hörnern von Tieren Musik gemacht.

Aber heute sind Hörner aus Metall.

So spielst du auf dem Horn: Du spannst deine Lippen an.

Und du bläst Luft in das Mundstück. Dann bewegt sich die Luft im Instrument.

Und du hörst einen Ton. Du drückst auf ein Ventil? Dann wird der Ton höher oder tiefer.

Beim Musik-zug spielst du mit dem Horn

- die Melodien • die Signale in Märschen*

(*Text in leichter Sprache verfasst)



Einfach mal
reinhören:



DEINE ZUKUNFT
2030
AMBERG-SULZBACH

WWW.DEINEZUKUNFT-AS.DE

NEUGIERIG GEWORDEN?

Dann melde dich bei uns!
Einfach persönlich, über
Instagram (musikzug_derstadthirschau),
oder Facebook (Musikzug Hirschau).